

Karin Hofer

Die Schweizer Künstlerin Karin Hofer ist im Emmental geboren und aufgewachsen. Sie lebt und arbeitet derzeit in Zürich. Sie hat bereits ein vielseitiges Ausbildungs- und Tätigkeitsportfolio als sie 2012 zur Kettensäge griff und ihre ersten Holzskulpturen sägte. Die Bildhauerei liess sie seither nicht mehr los. Von 2017 bis 2022 absolvierte Karin Hofer ein Kunststudium der Bildhauerei und stellt seither ihre Werke international aus.



Die meist menschlichen Figuren sind im Momentum eines bewegten oder ruhigen Körpers festgehalten und machen deren Stimmung erfahrbar sind. Über ihre unkonventionelle

Arbeitsweise mit der Kettensäge sagt sie: *«Mir ist es wichtig, die Skulptur aus einem Stück zu sägen. Die schnelle und dynamische Arbeitsweise mit der Kettensäge verlangt hohe Konzentration und manchmal entsteht dieser unbeschreibliche Flow, indem die Zeit stehen bleibt. Das ist es dann auch, was mich so fasziniert. Je nach Intention schnitze ich Details feiner aus und ergänze mit natürlichen Farbpigmenten. Meine eigene Lebensgeschichte, meine Praxis als Körpertherapeutin und Meditation, sowie die Verbundenheit mit der Natur haben mich erkennen lassen, dass sich das Wesentliche oft nicht an der Oberfläche abspielt.»*



Karin Hofer erschafft Werke mit einer besonders berührenden und lebendigen Ausstrahlung. Zahlreiche internationale Ausstellungen, sowie Teilnahmen an Bildhauersymposien im In- und Ausland sprechen für Ihren künstlerischen Erfolg.

EINZELAUSSTELLUNGEN

- 2024 Kunstwarenhaus, Zürich
- 2023 Galerie Kemptnertobel, ArtTour Wetzikon, CH
WeAdvance, «Gleich?!» Die Schweiz auf dem Weg zur Gleichstellung, Hauptbahnhof Zürich, CH
Obere Mühle «LichterTraumWelt», Dübendorf, CH
Kunstwarenhaus, Zürich
- 2022 T66 Kulturwerk Freiburg i.B., DE
Privatklinik Hohenegg, Meilen, CH
Soloshow Belcolor AG Flooring, St. Gallen, CH
- 2021 Kur- & Gesundheitszentrum Friedborn, Rickenbach
- 2017 Atelier-Ausstellung, Dürnten, CH
- 2015 Kunst am Moossee, Urtenen- Schönbühl, CH

- XXII openArt, Roveredo, CH
- Kunst im Wald, Dietikon, CH
- 2021 Kunst gleich Idee hoch X, EMK Freiburg i.B, D
- Ein Schritt zur Normalität, arealROTFARB, Aadorf, FATart Art Fair, Kammgarn West, Schaffhausen, CH
- SWISSARTEXPO 3.0, Zürich, CH
- 2020 SWISSARTEXPO 2.0, Zürich, CH
- 2019 SWISSARTEXPO 1.0, Zürich, CH
Die Jurierte 19, ARTISCHOCK, Höchhuus
- 2021 Holzbildhauersymposium Brienz, CH
- 2019 24. Internationales Bildhauersymposium St. Blasien, DE

GRUPPENAUSSTELLUNGEN

- 2022 Meilen Kreativ, Kulturschüür Männedorf, CH
FATart Fair, Kammgarn West, Schaffhausen CH
Kunsthau L6, Freiburg i.B., DE

WERKE IM ÖFFENTLICHEN RAUM

- 2021 Eingangportal Labyrinthplatz, im Zeughaushof, Zürich, CH

Karin Hofer

The Swiss artist Karin Hofer was born and grew up in the Emmental. She currently lives and works in Zurich. She already had a diverse training and activity portfolio when she picked up a chainsaw in 2012 and sawed her first wooden sculptures. Since then she has never let go of sculpture. From 2017 to 2022, Karin Hofer completed an art degree in sculpture and has been exhibiting her works internationally since then.

The mostly human figures are captured in the momentum of a moving or still body and make their mood tangible. She says about her unconventional way of working with the chainsaw: *“It is important to me to saw the sculpture out of one piece. The fast and dynamic way of working with the chainsaw requires a lot of*



concentration and sometimes this indescribable flow arises in which time stands still. That's what fascinates me so much. Depending on the intention, I carve details more finely and add natural color pigments. My own life story, my practice as a body therapist and meditation, as well as my connection with nature have made me realize that what is important often does not happen on the surface.»



Karin Hofer creates works with a particularly touching and lively charisma. Numerous international exhibitions and participation in sculpture symposiums at home and abroad speak for your artistic success.

SOLO EXHIBITIONS

2024	Kunstwarenhaus, Zürich	2021	Kunst im Wald, Dietikon, CH Kunst gleich Idee hoch X, EMK Freiburg i.B, D
2023	Galerie Kempntertobel, ArtTour Wetzikon, CH WeAdvance, «Gleich?!» Die Schweiz auf dem Weg zur Gleichstellung, Hauptbahnhof Zürich, CH Obere Mühle «LichterTraumWelt», Dübendorf, CH Kunstwarenhaus, Zürich	2020	Ein Schritt zur Normalität, arealROTFARB, Aadorf, FATart Art Fair, Kammgarn West, Schaffhausen, CH SWISSARTEXPO 3.0, Zürich, CH
2022	T66 Kulturwerk Freiburg i.B., DE Privatklinik Hoheneegg, Meilen, CH Soloshow Belcolor AG Flooring, St. Gallen, CH	2019	SWISSARTEXPO 2.0, Zürich, CH SWISSARTEXPO 1.0, Zürich, CH Die Jurierte 19, ARTISCHOCK, Höchhuus
2021	Kur- & Gesundheitszentrum Friedborn, Rickenbach	2021	Holzbildhauersymposium Brienz, CH
2017	Atelier-Ausstellung, Dürnten, CH	2019	24. Internationales Bildhauersymposium St. Blasien, DE
2015	Kunst am Moossee, Urtenen- Schönbühl, CH		

GROUP EXHIBITIONS

2022	Meilen Kreativ, Kulturschüür Männedorf, CH FATart Fair, Kammgarn West, Schaffhausen CH Kunsthau L6, Freiburg i.B., DE XXII openArt, Roveredo, CH
------	---

ARTWORKS IN PUBLIC SPACE

2021	Eingangportal Labyrinthplatz, im Zeughaushof, Zürich, CH
------	--